
Ｎｏ.２４ 渋江保育園 

その他のご意見がありましたらお書きください。（上記の①～⑮に関することでも結構です。） 

保育園運営・内容について 

・日頃からご指導ありがとうございます。この保育園を選んで良かったと思う瞬間が、沢山あります。 

日々、先生方の温かさに親子で救われています。給食も毎日、献立を見るのが日課になり苦手な物も少しず

つ食べれるようになったりと、調理さんの工夫や先生方の見守りのおかげだと感謝してます。 

こちらに書ききれないくらいの、ありがとうございますの気持ちでいっぱいです。 

今後ともよろしくお願い致します。 

・日頃から親子共々気にかけていただきお世話になっております。苦手な物を食べられるようになったり、

色々な事にチャレンジしたり、他のクラスの子との交流や発表を見る機会がある事で刺激を受けている様子

が感じられます。これからもよろしくお願いいたします。 

・子どもたちひとりひとりの安全や健康を考慮して遊びや取り組みを行ってくれているといつも感じています。

また、お知らせや健診などに関して、ルクミーがはじまってかなり便利になりました。 

電子化の要望に応えてくださったこと、とてもありがたいです。 

・兄妹と 12 年間お世話になりました。その間に保育の内容や取り巻く環境が様変わりし、ご苦労もおありだっ

たと思います。更にコロナや建て替えに際しての引越しなどもありました。様々な変化にその都度対応され、

何よりも子ども達 1 番で考えてくださっていることに改めて感謝申し上げたいと思います。 

・先生方ともお話が出来たり、子供から話を聞く感じでは楽しく過ごしているようで安心して保育園に通わせる

ことができています。 

・特に問題もなく、良くしていただいていると思っています。いつもありがとうございます。 

・先生方がみなさんとても丁寧で感謝しています！連絡帳も細かくかいてくださっていて、質問もすぐに答えて

くれるのでとても安心しています。 

・とても楽しそうに保育園に通っています。本人がまだ上手に話せないので、連絡帳や引取りの際に園での様

子をもう少しお話しいただけると助かります。 

・質問 3 のどちらとも言えないとの回答について。親が迎えに行く時間が遅い事もあり、担任の先生との会話

時間があまりないです。また、連絡帳もルクミーになったので手書きより文量は少ないですが、とても気にかけ

てくださっていることは充分理解してます。多くしろとの要望ではごさいません。親の迎えにの都合もあったた

めのどちらでもないの回答とさせていただきました。 

・前日に持ち物や置場などを確認し、その通りにすると、翌日他の保育士から別の指示があり、あれ？と困っ

たことがある。 

・いつも子どもがお世話になっており大変感謝しています。子どもも笑顔で保育園に毎日登園していて楽しく

過ごせていることを感じています。保育園生活は楽しそうですが、オムツの履かせ方が気になる時がありま

す。片足側が全くお尻を包んでおらず、オムツの端が股のところにあることが数回ありました。きちんと履けて

いないのでおしっこが漏れてしまったたり、固形の硬めのうんちがオムツからはみ出てたりすることがありまし

た。そのため保育園で横漏れが続くと「オムツの履かせ方が悪いのでは？」と思ってしまいます。たくさんの子

どもを見てくださっているので「一人ひとり丁寧に」とまでは言いませんが、うんちやおしっこがはみ出ないよう

なオムツの履かせ方を意識してもらえると助かります。 

・子どもの特性など内緒にしてほしいことは他の保護者の方の前で話題にするのは控えていただきたいで

す。たくさんの業務がありお忙しいところ申し訳ありませんが、どうぞよろしくお願いいたします。 

 



・いつも先生方に保育していただき、感謝しております。おかげで安心して預けることができております。娘も

毎日楽しく通うことができています。今年の年長さんは、子ども達主体で日々の保育を展開されているなと感

じております。保育園でやりたいことをみつけそれを実現する為に周りも巻き込んでいっている姿に、これから

の保育を見せていただいた様に感じました。子ども達が主体となっての生活が故ですが、なかなか保護者の

方にわかりにくい部分もあり、子どもからの話では理解しにくいこともあります。ですので是非、タイムリーにド

キュメンテーションをしていただけると家庭でも保育園での話題に花が咲きますし、保護者も一緒になって参

加できる様になるのではないかなと思います。(先生方がお忙しいのは十分承知の上でのこちらの期待を書

かせていただいていること、お許しください。) 

 

♦日頃より保育園運営にご理解、ご協力いただきましてありがとうございます。ご意見いただきましたことに関

しましては、会計年度任用職員も含め改善してまいりたいと思います。今後も、子ども達が保育園生活を通し

て、楽しい経験がたくさんできるようにしていきます。保育園に対し、励ましや温かい言葉をいただき、ありが

とうございました。 

 

職員について 

・保育士さんには感謝しかありません。我が子のことを理解くださり、丁寧に接していただいております。親へ

のフォローも厚く、親子でお世話になっています。園の対応も充分です。 

・保育園大好き！保育園楽しい！と言いながら日々通園している我が子です。園長先生はじめとする先生方

があたたかく接してくださっているおかげです。いつもありがとうございます！感謝しかありません。 

・担任以外の先生が顔と名前を覚えてくれて笑顔で話しかけてくれます。子どもも、調理さんや非常勤の先生

のことまで覚えています。あたたかくて優しい雰囲気のある保育園です。 

 

♦職員に対し温かい言葉をいただき、ありがとうございました。とても励みになります。いただいたご意見、お

気持ちを励みにこれからもしっかり受け止め保育してまいります。 

 

安全管理・危機管理について 

・日々の子どもたちの保育をありがとうございます。 

安全対策の面で保護者の方に徹底してほしいことがあります。登園降園の際につける名札をみなさんつけて

いただきたいです。(忘れてしまった場合は仕方のないことですが) 保育園の保護者なのか、児童館ご利用の

方なのか、業者の方なのか、入り口が同じなので不安になる時があります。せっかく保育園でご用意してくだ

さっているものなので、保護者のみなさんに徹底していただきたいです。 

・職員室の前に折り畳み式の机が並んでいることがありました。小さい園児には危ないと感じたため、改善い

ただけるとありがたいです。今後のためにお伝えをさせていただきました。 

 

♦登降園の際、ご不便をおかけしますが、引き続き保護者ネームプレートの提示をお願いいたします。ご意見

いただきましたことに関しては、改善させていただきました。ご意見ありがとうございます。 

 

 

 

 



食事について（給食・おやつ・献立等） 

・給食でさまざまな都道府県の料理が出て、子どもがいつも教えてくれます。担任の先生も園長先生も話しや

すく、困ったときやわからないことがあったときも相談しやすいです。子どもも先生たちが大好きです。家で先

生の話をたくさんしてくれます。 

・毎日安心して子どもを任せることができて、保育園の先生方にはとても感謝しています。給食ではいろいろ

な食材や季節の果物を食べていて、家ではなかなか難しいので保育園に通ってよかったと思うことのひとつ

です。 

 

♦子ども達が楽しみにできる食事環境を今後もつくっていきたいと思います。 

 

 その他 

・写真ではなく、動画で子供達の様子が見れたら嬉しいです。 

・写真販売について、プリント写真だけでなくデータも選択できるようになると嬉しいです。 

 

♦保育の動画、写真のデータに関しまして、ご要望にお応えすることはできませんが、今後もクラスだより等で

保育の様子はお知らせしてまいります。ご理解ください。 

 

 

お忙しい中、アンケートにご協力いただきまして誠にありがとうございました。 

 

お寄せいただいた貴重なご意見は、今後の保育の改善に役立てさせていただきます。  

皆様のご意見を参考に子どもたちの健やかな成長を願い、より良い保育を目指してま 

いります。 

 

今後とも、何かご意見やご要望がございましたら、遠慮なくお申し付けください。 

引き続き、保護者の皆様とともに、子どもも大人も笑顔あふれる保育園づくりに励んで 

まいりますので、どうぞよろしくお願いいたします。            

    渋江保育園 職員一同 

 

 


